



26.01.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Aufgrund einer Fehlerkorrektur bei der Zuordnung der Wohnorte im Landkreis Cuxhaven, ist der Stadt Geestland eine weitere Neuinfektion mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, vom Vortag hinzuzufügen, sodass aktuell 26 Personen in Geestland an dem Virus erkrankt sind. Zudem ist bedauerlicherweise erneut eine Person aus dem Stadtgebiet im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben. Unser Mitgefühl gilt der Familie und den Angehörigen des Verstorbenen.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	375 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	322 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	27 (+1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	26 (+1/-1/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	136 (-1*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>68,57</b> (-0,5*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- In den vergangenen Tagen haben bereits einige Einwohnerinnen und Einwohner, die älter als 80 Jahre sind, einen Brief von der Niedersächsischen Sozialministerin erhalten, in welchem über die Terminreservierung für einen Impftermin im Monat Februar informiert wird. Der Landkreis Cuxhaven weist auf seiner Internetseite daraufhin, dass die ersten Impftermine noch nicht ab Anfang Februar zur Verfügung stehen werden. Der Impfstoff sei nach wie vor nur sehr begrenzt zur Verfügung und es sei zunächst vorgesehen die Impfungen in den Alten- und Pflegeheimen abzuschließen. Mit der Terminvergabe für das Impfzentrum in Cuxhaven werde begonnen, sobald ausreichend Impfstoff dafür vorhanden ist. Voraussichtlich wird dies Mitte Februar der Fall sein.

Verlieren Sie nicht die Geduld!